



GEWERKSCHAFTLICHE EINHEIT IST WERTVOLL!

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

die Vertreter der betrieblichen Gewerkschaftsorganisationen in der Volksbank haben beschlossen, ihre Mitglieder gegenüber der Bank künftig gemeinsam zu vertreten, um die gewerkschaftlichen Beziehungen geradliniger und effizienter zu gestalten.

Unmittelbar stehen uns sehr wichtige Themen bevor: der Abschluss des neuen N.A.K.V., die Verhandlung zum neuen Betrieblichen Zusatzvertrag (C.I.A.), die ständig steigenden Zinssätze mit den daraus resultierenden Schwierigkeiten für die Mitarbeiter, der Kaufkraftverlust unserer Gehälter durch die hohe Inflation und vieles mehr.

Angesichts dieser Herausforderungen sind wir überzeugt, dass eine gemeinsame Verhandlung dieser Themen zum Wohle aller Angestellten, einen Mehrwert für alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Volksbank darstellt.

Bozen, 3. August 2023

Die Betriebsräte in der Volksbank

ASGB/BANK – FABI – FIRST/CISL – FISAC/CGIL – UILCA - UNISIN